

Erde zu werden. — Hiermit hiessen sie ihn heimkehren. Der unsterbliche Fürst erkrankte und starb. Er löste sich mit dem Leichname.

Lung-pe-kao ist derjenige, von dem Ma-yuen, zu den Zeiten der späteren Han Heerführer von Fö-po, in der Ermahnung an die Söhne seines älteren Bruders sagte, dass die Vortrefflichkeiten dieses Menschen etwas seien, das man zum Muster nehmen könne. Pe-kao schloss sich später an den unsterblichen Menschen Tiao-tao-lin und empfing die Weise, die Luft der Leibesfrucht zu gebrauchen. Er empfing ferner den Gebrauch des Heilmittels des Rabenreises. Er begab sich in Trunkenheit hinweg und wohnte auf der Erdstufe der Heilmittel. Er nahm den Gebieter der bestimmenden Schrifttafeln zu seinem Lehrmeister. Pe-kao hiess mit Namen Schö und stammte aus dem Kreise der Mutterstadt. In dem Zeitraume Kien-wu von Han (25 bis 55 n. Chr.) war er Ältester von Sien-tu und brachte es bis zu einem Statthalter von Ling-ling. In dem strengen Schreiben, durch welches Ma-yuen die Söhne seines älteren Bruders ermahnt, heisst es: Lung-pe-kao ist gesetzt, ernst und umsichtig. In dem Munde führt er keine gewählten Worte. Er ist bescheiden, gemässigt, sparsam, uneigennützig, besorgt um das öffentliche Wohl und besitzt Ansehen. Ich liebe ihn, ich schätze ihn hoch, es ist mein Wunsch, dass ihr ihn nachahmet.

Die Gattin Tsching-wei's, Leibwächters des Thores der Bestellung zu den Zeiten von Han, welche den Weg erlangte, war fähig, die Veränderungen und Verwandlungen zu durchdringen. Wei drängte sie und trachtete nach der Kunst. Die Gattin überlieferte sie nicht. Er hörte nicht auf, sie zu drängen. Die Gattin ward in die Enge getrieben und starb. Sie löste sich mit dem Leichname und verschwand.

Die inneren Überlieferungen von der vornehmen Frau des Geschlechtes Wei von der südlichen Berghöhe sagen:

Wang-tse-teng, der wahre Mensch des reinen Leeren, kam mit dem Gebieter, dem grünen Jüngling der östlichen Blumen, herabgestiegen. Sie übergaben der vornehmen Frau, was sie nannten: eine Gabe des göttlichen Pulvers des weissen Arztes der verborgenen Übersiedelung. Sie gaben ihr ferner die die Gestalt verwandelnden geistigen Kugeln des Goldes des Reingeistigen der weissen Steine.